



CONSEJO DELEGADO REGIONAL CORDOBA

FALTA DE GASOIL
MOVILIZACION DE FAA EN CORDOBA
Miércoles 11 de octubre - 9 Hs.

Luego de una reunión mantenida por todas las unidades cordobesas de Federación Agraria Argentina, el Consejo Delegado Regional anunció una movilización para el **miércoles 11 de octubre** a los fines de protestar por la falta de gasoil.

La convocatoria se realizará en la intersección de la autopista Córdoba-Pilar y circunvalación, **a las 9 Hs** y participarán quinteros del cinturón verde cordobés y productores de toda la provincia.

El titular de FAA Córdoba, Agustín Pizzichini, señaló que “el campo está virtualmente paralizado por la escasez de gasoil y eso se agrava ante la inminencia de la siembra de los distintos granos. Las consecuencias derivadas de la falta de combustible pueden ser muy graves”.

La movilización también reclamará por la situación de los campos afectados por la sequía, y la solicitud de subsidios para las cargas sociales que deben afrontar los productores.